



La Contrarrevolución Fascista en Venezuela

(Pag. 4 y 5)

III Juegos Suramericanos de Playa...



Gobernador edo. Vargas, General García Carneiro y Eduardo Álvarez)

De excelente organización y un alto sentido de la confraternidad calificó el presidente del Comité Olímpico Venezolano (COV), Eduardo Álvarez Camacho, los recién finalizados III Juegos Suramericanos de Playa. Éste, en representación del presidente de la Organización Deportiva Suramericana (Odesur), Carlos Arthur Nuzman, saludó la iniciativa del Gobierno Nacional de acondicionar los espacios físicos para hacer posible estas competencias.

“Seguramente, los Juegos Suramericanos de Playa 2014 serán recordados por mucho tiempo, por su absoluto éxito y por el clima de confraternidad durante todo el periodo. Desde la ceremonia de apertura hasta el último momento de los juegos este extraordinario pueblo de Vargas y su público vieron un gran espectáculo”



“Freddy Yarce: la Carabina 30.30”

(Pag. 2 fotos 2 y 3)

CANTV 7 años

(Pag. 3)

Muchas historias
se hablarán de ti algún día...



(Pag. 3)





Editorial

Tambores de guerra...

“ Rumores o indicios que anuncian la inminencia de un conflicto o de un enfrentamiento grave. A pesar de los esfuerzos diplomáticos, se oyen tambores de guerra. Real Academia Española.”

Cuando el pasado martes 20 de mayo en el Congreso de Estados Unidos los congresantes de ese país aprobaron “sancionar a funcionarios del gobierno venezolano que, según ellos, violan los derechos humanos” (al enfrentar y sancionar a los terroristas y mercenarios que día a día matan gentes, queman y destruyen escuelas y universidades, queman el Metro, queman autobuses y un sinfín de atrocidades más en nuestra patria) tuvimos, con razón, que recordar al General Bolívar en su reflexión de la amargura imperialista en el año 1815 que acuñó aquella legendaria y premonitoria expresión: “Los Estados Unidos, parecen destinados por la providencia para plagar de miserias a la América en nombre de la Libertad”. Es también idéntica expresión demostrada por el Comandante Chávez en aquella histórica presentación en la Asamblea General de la O.N.U: el día 20 de septiembre del año 2006 cuando acusó al entonces presidente de USA George Bush de “creerse dueño del mundo”.

Posteriormente, en una escena más de ese vulgar y macabro teatro que montan los imperialistas al ir paso a paso hacia la agresión declaró el Secretario de Estado: que “él no creía en necesidad de sanciones, además y que “ningún país de Sudamérica había hecho señalamientos a Venezuela”.....Hipócritas;... ¿Qué país de África señaló o acusó a Libia antes que ellos la bombardearan y destrozaran?

De esta manera, paso a paso, se desarrolla el tétrico teatro imperialista de la agresión final a la patria venezolana. Y lo más lamentable de esta patética marcha rumbo al sufrimiento, al crimen y al horror hacia el cual lleva el imperialismo a Venezuela es que los mismos venezolanos, por supuesto; los apátridas y oligarcas de siempre, son los que apoyan y anhelan esta agresión, como si las bombas y las balas discriminaran entre oligarcas y pueblo llano

Si producto de nuestras propias contradicciones, de nuestra venalidad, miedo y “extrema cautela impune” no enfrentamos y castigamos con rigor al fascista apátrida, este terminará imponiéndose en razón del terror, el miedo y la desesperanza, porque los fascistas, que siempre han sido minoría en todas partes del mundo, cuando la justicia los desenmascara inmediatamente tienen amigos y espacios para esconderse, abogados para defenderse, claman al mundo por sus mismos medios por “su inocencia perseguida por el rregimen, etc”. En cada pueblo que, cansado y agobiado por sus constantes ataques, desabastecimientos provocados, alimentos desaparecidos, asesinatos diarios, etc se rinden y llegado un momento electoral votan por ellos en la vana ilusión de que se acabe el terror, inmediatamente ese pueblo comprenderá grave error de lo hecho, pero ya será tarde para detener el rencor y el odio guardado (en el caso nuestro por 15 años) por la oligarquía contra ese pueblo que engañó ofreciéndoles “pajaritos en el aire” porque al día siguiente al Golpe de Estado o al proceso electoral iniciarán su salvaje venganza de sangre, terror y odio contra los pobres, los negros, los indios, en fin; contra todo aquel que ellos consideren.....”Chavista”.

En los países que han logrado imponerse ha sido a través de los métodos que están implementando en Venezuela: El apoyo en dinero de otro país (Estados Unidos) el apoyo en dinero, publicidad para mentir, armas, dinero para pagar semanalmente miles de Bs a cada “Malandro-mercenario” que contratan y disfrazan de “Estudiante pacífico” (Pero armado de pistolas, mascararas, bombas molotov, alambres de púas, lanzacohetes, etc.) para destruir y asesinar.

Ya lo dijo María Corina, ya lo dijo el pueblo, que es “Sabio y paciente”: Después de la Guarimba, que no es una derrota; sino una primera fase..... viene la segunda. Porque inclusive; en este RRRegimen se les permite AME-NAZAR

“Carabina 30.30....”

José López

Andamos juntos, a veces, en varias comisiones en el MIR Pero él se hizo leyenda fue en su juventud estudiantil en el Liceo Vargas. Execrado de allí por “Comunista”.... nos volvimos a encontrar en los combates nocturnos del Damián Ramírez Labrador.....

Jamás se rindió....

Ahora que te fuiste, camarita...

...y yo que sabía que te marchabas,

o que cambiabas de paisaje, como decía el panita,

no fui a cantar contigo,

que era lo que yo quería. No se tú....

cuando tristes estábamos por las derrotas, o por los triunfos también...

como en aquel diciembre del 98 y en los abril de 2002

que sacabas tu vieja guitarra y te decía; vamos a cantar...

“CARABINA 30 30....”

(la cantaba Pancho Villa en la Revolución mejicana)

“Carabina 30-30

Que los rebeldes portaban

y decían los federales

que con ella no mataban...”

-(coro..)Con mi 30-30

me voy a marchar

a engrosar las filas de la rebelión

si mi sangre piden, mi sangre les doy

por los habitantes de nuestra nación-

“Gritaba Francisco Villa

donde te hallas, Argumedo?

ven, párate aquí adelante

tú que nunca tienes miedo.”

“Ya nos vamos pa’ Chihuahua,

ya se va tu negro santo

si me quiebra alguna bala

ve a llorarme al campo santo”

(En memoria del indoblegable camarada Freddy Yarce)

El legendario Revolucionario Guaireño Freddy Yarce “

DIRECTORIO

DIRECCIÓN:

José López-Manuel Grillo

POR AHORA

Es una publicación de la Asociación Civil “Escuela de Animación Sociocultural de La Guayra”

COLABORADORES:

Pedro Calzada

Ellen Araguren

Gerardo Buitrago

Paul Antequera

Agny Durant

Irmen Díaz

José Benito Alemán

Telefonos:

0416 8045223

0212 3319505

Correos: porahoraya@gmail.com

por.ahora@yahoo.es

Facebook: semanarioporahora

Compañeros, lamentablemente

Por Ahora

Los objetivos que nos planteamos no fueron logrados en la ciudad capital. Es decir, nosotros acá en Caracas no logramos controlar el poder. Ustedes lo hicieron muy bien por allá. Ya es tiempo de reflexionar y vendrán nuevas situaciones, y el país tiene que enrumbarse definitivamente hacia un destino mejor.



CANTV 7 años

Foro: “Perspectivas de las Telecomunicaciones en Venezuela 2014”

El ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación y presidente de CANTV, Manuel Fernández, señaló que el gobierno de Nicolás Maduro se propone llevar telefonía móvil, fija e Internet al 100% de la población. Por esta razón, se seguirá extendiendo la red de fibra óptica y la instalación de nodos de última generación para llevar servicios alámbricos de voz y datos. También continuará el despliegue de la red inalámbrica con la instalación de radiobases y a través del Satélite Simón Bolívar. El anuncio lo hizo durante el foro Perspectivas de las Telecomunicaciones en Venezuela 2014

Durante el evento el ministro Manuel Fernández mencionó seis grandes hitos en los últimos 15 años: la promulgación de la Ley Orgánica de Telecomunicaciones, el Programa Infocentro, la nacionalización de Cantv, el proyecto Canaima Educativo, el lanzamiento del satélite Simón Bolívar, y el despliegue de la Televisión Digital Abierta (TDA).

VELOCIDAD DE INTERNET

Fue un día como hoy, en 2007, cuando el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, nacionalizó esta empresa con el fin de garantizar la masificación de las telecomunicaciones, incluso en zonas remotas del país.

Al dirigir el acto para celebrar los siete años de la nacionalización de la empresa, Fernández explicó que el 86% de los suscriptores del Acceso a Banda Ancha (Aba) ofrecido



El ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, Manuel Fernández

por la Cantv, navega entre 1 y 2 megas.

La Compañía Anónima Nacional de Teléfonos de Venezuela (Cantv) ofrecerá un plan de internet a una velocidad máxima de 10 megabytes y mínima de 8 megabytes, informó este miércoles el ministro para Ciencia, Tecnología e Innovación, Manuel Fernández.

“Hasta hace dos años nuestro techo era dos megas y nuestro piso 256 kilobytes; subimos el piso a 1 mega y subimos el techo a 6 megas. A partir de hoy tenemos un plan para subir a 8 y a 10 megas, hasta 10 megas en las casas”, señaló.

“Hay ahí un elemento profundamente equitativo, un valor socialista. Cuando llegamos aquí la velocidad era más alta y cayó porque en el primer año metimos muchos usuarios”, explicó, en alusión a la expansión y uso que ha tenido el servicio de internet.

El funcionario destacó el impulso de la televisión digital en Venezuela, otro de los seis hitos históricos de las telecomunicaciones en la nación. En cuanto al Proyecto Canaima Educativo citó que hasta el momento se han distribuido 3 millones 355 mil computadoras escolares.

Indicó que 3,7 millones de hogares venezolanos cuentan con telefonía fija, desde que se nacionalizara la empresa Cantv hace siete años. También señaló que Venezuela ofrece uno de los accesos a Internet más económicos del continente.

Ataques

El ministro informó que el marco de las acciones desestabilizadoras que se desarrollan en contra de Venezuela, entre el 12 de febrero (día en que iniciaron las protestas) y durante los 60 días en que se desarrollaron con intensidad, hubo más de 200 ataques contra portales gubernamentales.

Retos

Entre los retos citó la meta de llevar telefonía móvil, fija y el Internet al 100% de la población. Por esta razón, se seguirá extendiendo la red de fibra óptica y la instalación de nodos de última generación para llevar servicios alámbricos de voz y datos. También continuará el despliegue de la red inalámbrica a través del Satélite Simón Bolívar y de la instalación de radiobases.

También expresó la responsabilidad de construir el Plan Nacional de Telecomunicaciones 2014 con el sector público y privado.

Crédito: web/ Alba Ciudad



CANTV ha acabado con el monopolio de las cableras privadas



Logos de CANTV en el paso del tiempo

Razones sagradas para defender al gobierno

Por: Toby Valderrama
y Antonio Aponte |

Vivimos tiempos de inestabilidad, la amenaza de golpe es denunciada por altos voceros del gobierno. Las aguas, a pesar de un asur, del Vaticano, de los llamados a la paz, no se aquietan. El momento precisa reflexión, lectura de la realidad y preparación de la Revolución para resistir la tormenta. Veamos.

Ha fracasado la estrategia de regresar a una democracia burguesa, donde reine una paz en la superficie aunque en el fondo impere la explotación y la violencia. Vanos los intentos de diálogo, insuficientes los regalos a los capitalistas, el dólar sigue alto, las fuerzas productivas no despegan, el entusiasmo no aparece... y la violencia hace presencia como arma política. Sin duda, hay una profunda crisis que no se resuelve con medias tintas. La realidad habla y pide rectificación hacia el Socialismo, esta Revolución no tiene otro camino.

Ahora estamos bajo estado general de sospecha de un golpe, los gringos lo aprueban, todos lo denuncian, tiene fecha, dicen que para junio. Es hora de desechar las ilusiones y prepararnos para el combate. ¿Cuántos funcionarios del gobierno, cuántos venezolanos crecieron bajo esta consigna? Es hora de ponerla en práctica, de desempolvar los viejos bríos, las enseñanzas de Jorge Rodríguez, de Fabricio, de Argimiro, de Américo Silva.

¿Qué hacer?

La primera condición de la preparación contra el golpe es dotar a la masa de razones sagradas por las cuales luchar, por las cuales defender al gobierno, razones que desde el sentimiento profundo guíen la batalla en las calles. Sólo el pueblo alzado, diciéndole, demostrándole al oligarca que la empresa golpista le saldrá cara, podrá derrotar la amenaza de golpe. Que sepa el oligarca que si se atreven, si se meten contra el

Presidente Maduro, del capitalismo no quedará piedra sobre piedra, no habrá estabilidad, no podrán hacer aquí otra Honduras, aquí habrá combate hasta la instauración del Socialismo.

Esa necesaria movilización de la masa sólo será posible si el pueblo humilde conoce al enemigo, al sistema capitalista y sus personalizaciones, y las bondades del Socialismo. Que sepa que no es un combate mercenario por prebendas materiales, sino que somos convocados para la empresa más grande a la que se puede convocar a un ser humano: para defender, para construir, un mundo donde todos vivamos como hermanos, el reino de Cristo, para darle a nuestros hijos un mundo donde sólo su capacidad sea el límite de su desarrollo.

Es necesario, entonces, decretar que ya el periodo de extender la mano al oligarca, al capitalista, fue superado. Ahora, sólo los humildes, los desposeídos, deben construir su destino, se

demonstró que oligarca no construye el mundo socialista que queremos.

Organizar a la masa, que los mejores entre los buenos formen los destacamentos de vanguardia, los primeros a la hora del sacrificio, los últimos a la hora de los beneficios, que su ejemplo guíe la lucha.

Debemos recordar al Comandante Chávez, sus enseñanzas, su ejemplo, la firmeza con la que derrotó al golpe de Abril, al Sabotaje petrolero, nunca conciliando.

El Comandante cayó en combate contra la oligarquía, seguiremos su lucha. ¡Venceremos!

**¡VIVA CHÁVEZ, VIVAN
SUS HIJOS!
¡HORROR A LAS
OLIGARQUÍAS!
¡AL CAPITALISMO
NI TANTICO ASÍ!
¡UNIDAD EN EL
SOCIALISMO!**

La Contrarrevolución Fascista en Venezuela

(Análisis de Coyuntura)

(Especial de POR AHORA)

El presente escrito tiene por objetivo mostrar un panorama general y resumido de la Contrarrevolución venezolana y los escenarios políticos que se están configurando en el país.

Parte I

I – LA CONTRARREVOLUCIÓN

La Contrarrevolución es un proceso revolucionario de carácter capitalista. Sus objetivos son dos: 1) la destrucción del Bloque Histórico Revolucionario (la unidad de los elementos políticos, ideológicos, económicos, sociales, morales, militares, culturales de una Revolución) y 2) la instauración (o restauración) de un Bloque Histórico de carácter capitalista que acabe con las conquistas revolucionarias y entregue el poder a la burguesía criolla y al imperialismo.

Hablamos de Contrarrevolución porque la derecha venezolana (en adelante los “contrarrevolucionarios”) no sólo buscan el fin del gobierno de Nicolás Maduro sino que tienen como objetivos principales:

1) LA RESTAURACIÓN DEL CAPITALISMO EN VENEZUELA (estableciendo el dominio de las fracciones financiera y comercial-importadora de la burguesía)

2) EL REALINEAMIENTO DE VENEZUELA CON EL EJE IMPERIALISTA

Para lograr estos objetivos principales, la contrarrevolución debe lograr concretar dos procesos:

1) Quebrar y erradicar la identidad popular chavista.

2) Deslegitimar el proyecto histórico socialista convirtiéndolo en una alternativa inviable e indeseable.

II – EL CAMPO CONTRARREVOLUCIONARIO

En el escenario contrarrevolucionario presente podemos ver la conjugación de actores, líneas de acción y estrategias que se conjugan y complementan:

1 – Operaciones Psicológicas

Métodos: manipulación, la tergiversación y la propaganda.

Objetivos: generar matrices de opinión para respaldar y complementar las acciones

contrarrevolucionarias desarrolladas en otros ámbitos. A través de estas operaciones se justifica la violencia contrarrevolucionaria, se pretende generar desmoralización en la base chavista y en las Fuerzas Armadas, generar descontento, deslegitimar y desacreditar al gobierno, difundir y defender las posiciones de la contrarrevolución política y económica, etc.

Actores: medios de la prensa escrita, como El Nacional, El Universal, 2001, Tal Cual, El Nuevo País; redes sociales, por ejemplo, cuentas contrarrevolucionarias de Twitter y Facebook y páginas como Dólar Today, La Patilla, Maduradas; Carteles Mediáticos Internacionales, como la Sociedad Interamericana de Prensa y sus condenas a la libertad de expresión en Venezuela, la cartelización de los medios de Andidiarios, Periódicos Asociados Latinoamericanos y el Grupo de Las Américas que están publicando una página diaria contra Venezuela siguiendo la propuesta de Apevex (Asociación de Periodistas Venezolanos en el exterior), a los que hay que sumar el desprestigio a la Revolución Bolivariana de medios de Miami (Nuevo Herald, Radio Martí, entre otros), de Chile, España, Colombia, Perú, etc. A este sector también debemos sumar a los artistas y personajes públicos que critican y atacan al proceso revolucionario. Son la contrarrevolución mediática.

2 – Guerra Económica

Actores: grandes gremios empresariales (Venamcham, Fedecámaras, Consec Comercio, Conindustria, Fedegro, Asociación Bancaria). Son la Contrarrevolución Económica y el principal enemigo interno de la revolución.

Métodos: usando las armas de la perforación del control de cambio, la fuga de divisas, la especulación, el contrabando de extracción, el acaparamiento, los sobrepuestos, han generado desabastecimiento, carencia de divisas, pérdida de capacidad adquisitiva del pueblo, inflación. Este se fortalece con permanencia de factores económicos estructurales que aun no son solucionados y enfrentados estratégicamente por el gobierno.

Objetivos: debilitar al gobierno y generar malestar y descontento en la población para poder presionar al gobierno para que se someta a sus directrices y comenzar los cambios al modelo socialista (en construcción) para la restauración capitalista.

A) Política Económica del Gobierno

¿Qué es lo que pasa?

Problema Principal: la política económica

el Gobierno Revolucionario aun no logra resolver los factores estructurales de la economía venezolana que impiden la Transición al Socialismo y la superación del capitalismo rentista.

Factores estructurales:

- Incapacidad para entender el papel de la renta petrolera en la economía, la política y la vida venezolana

- Recurrencia a la devaluación para resolver el flujo de caja

- Incapacidad estructural para detener la fuga de capitales

- Grandes dificultades para planificar la economía

- Dificultad para entender el papel de las reservas estratégicas

- Incapacidad para generar ahorro (tanto del Estado como en el Pueblo)

- Incapacidad para encadenar los procesos productivos

- Incapacidad para jerarquizar gastos en infraestructura

B) Renta y control de cambio

La principal pugna entre la Revolución y la Contrarrevolución es por el control de la renta petrolera. El mecanismo que había permitido hasta ahora la redirección (distribución) de la renta hacia el pueblo había sido el Control de Cambios, el que con las modificaciones de los últimos meses, si bien no se ha eliminado, se ha debilitado enormemente y la burguesía se siente con el poder para destruirlo definitivamente. Sin el control de la renta el socialismo en construcción no tiene posibilidades de realización. El Sicad II, más allá de las intenciones revolucionarias del gobierno, finalmente, por los factores estructurales mencionados anteriormente, termina por entregarle parte de la renta a la burguesía financiera, comercial y parasitaria.

3) Actores Ideológicos

Dentro de los actores del Bloque Contrarrevolucionario debemos también considerar a los “actores ideológicos”, encargados de difundir, instalar y defender la ideología y los sentidos comunes sobre los que se sustenta el actuar contrarrevolucionario y sus objetivos. Entre estos actores debemos considerar:

a) a la Iglesia Católica y sus aparatos de reproducción ideológica (escuelas, universidades, fundaciones), siendo la Conferencia Episcopal Venezolana una voz que el último tiempo a atacado duramente al gobierno revolucionario, acusándolo de torturas, represión, persecución y totalitarismo. Además de sus

cercanas relaciones con partidos como Copei y Primero Justicia.

b) Las Universidades de derecha que forman a los intelectuales orgánicos de la contrarrevolución así como profesionales funcionales al capitalismo. Así como todos los establecimientos educativos funcionales al pensamiento capitalista.

c) Los “think thanks” contrarrevolucionarios que generan pensamiento neoliberal y antibolivariano, entre los que destacan el Cedice (aliado del Cipe –brazo empresarial del Departamento de Estado), la Ned, la Usaid, el Faes español, la Fundación Internacional para la Libertad, el Instituto Cato y la Fundación Friedrich Neuman, el ILDIS (fachada de la socialdemocracia alemana), el Cendes de la UCV, Grupo La Colina de Teodoro Petkoff y compañía, entre otros.

d) La cultura capitalista (modas, iconos, estética, música, etc.) que propaga el estilo de vida que el Imperio dice que debemos tener, a través de los medios de comunicación, artistas musicales, farándula, etc.

e) Las ONGS contrarrevolucionarias (buena parte de las dirigidas y financiadas desde Estados Unidos) que realizan trabajos de formación y captación de jóvenes y líderes sociales para colocarlos en contra del proceso.

4 – La Violencia

Contrarrevolucionaria en la Calle

Actores Políticos: extrema derecha (la Contrarrevolución Política) entre los que destacan Voluntad Popular, María Corina Machado, Antonio Ledezma, estudiantes radicalizados agrupados en la Junta Patriótica Estudiantil y Popular, entre otros.

Método y Objetivos: Estrategia de Derrocamiento Violento: generalizar las protestas y la violencia desestabilizadora con el objetivo de derribar al gobierno de Nicolás Maduro (negando toda posibilidad de diálogo o poniendo condiciones inaceptables para el ejecutivo), ya sea obligándolo a renunciar, mediante referéndum, magnicidio, golpe militar, intervención extranjera, guerra civil, etc. Es la estrategia de la SEDICION GOLPISTA, que la Contrarrevolución Política pretende capitalizar y que es ejecutada por la Contrarrevolución Armada.

En el caso de Henrique Capriles su apuesta es: convertir la protesta social en un movimiento político que sea capaz de renovar a las autoridades del CNE, TSJ, Fiscal, Defensor del Pueblo, como paso previo a la activación de un Referéndum, Enmienda o Asamblea Constitu-

yente que signifique la salida de Maduro y su llegada a la presidencia.

Y están aquellos que sostienen una Estrategia de Dialogo Crítico: actores, entre los que destaca Henry Falcón y Lorenzo Mendoza, que sostienen un DIÁLOGO CRÍTICO con el gobierno. Que no se plantean abiertamente derrocarlo, pero sí realizar cambios políticos a través de cauces legales, respaldando las movilizaciones (pero con un fuerte acento en criticar la violencia en el caso de Falcón). Son los factores a considerar en el escenario del «Outsider» que desarrollaremos más adelante.

A) Actores Armados

a) Grupos de Acción Directa de la Contrarrevolución

b) Mercenarios Colombianos y extranjeros.

c) Sectores de las policías municipales, del CICPC y del Sebin posibles de ser reclutados por la contrarrevolución

d) Militares Golpistas

e) Delincuencia Pagada

III – ESCENARIOS

Si conjugamos las distintas apuestas del enemigo, las acciones del Gobierno, la injerencia imperialista, el rol del movimiento popular y de las Fuerzas Amaas, entre otros factores, podemos observar que existen al menos 5 posibles escenarios generales, algunos complementarios entre sí, de desenlace de la situación política nacional

Escenario 1- Golpe contrarrevolucionario

Características: La derecha incrementa la violencia y masifica el descontento obligando al gobierno a salir, ya sea mediante derrocamiento violento, renuncia, claudicación o mediante mecanismos como un referéndum, enmienda constitucional, etc.

Actores: Es la vía elegida por la extrema derecha, incluidos Leopoldo López, María Corina Machado, Antonio Ledezma, la Junta Patriótica Estudiantil y Popular, entre otros actores de la contrarrevolución política. Los actores de la violencia son los grupos de acción directa de la contrarrevolución, los mercenarios colombianos, policías y funcionarios de los cuerpos de seguridad proclives a ser reclutados, militares retirados al servicio de la contrarrevolución y delincuencia pagada. Legitimados por la contrarrevolución mediática.

Requisitos: 1- sumar y/o neutralizar a un sector importante de la base chavista. 2 – Contar con el apoyo de un sector relevante de las fuerzas mi-

litares. 3 – Hacer converger la violencia contrarrevolucionaria con el descontento popular provocado por el accionar de la guerra económica. 4 – Quitar legitimidad internacional al gobierno de Nicolás Maduro.

Limitantes: 1 -incapacidad estructural de la contrarrevolución (por su origen y esencia de clase) para llegar a los sectores populares y así hacer converger factores políticos y económicos, canalizando el descontento de manera política contra el gobierno. 2 – Férrea alianza entre los militares y el gobierno revolucionario. 3 – Vínculo entre la derecha y la violencia. 4- Objetivos maximalistas (derrocamiento del gobierno, etc.) que impiden llegar de forma concreta al pueblo para canalizar el malestar popular tanto por la carencia de discursos, referencias dirigenciales, simbologías y una similaridad con el pueblo, es decir, no logran construir legitimidad ni identificación popular a nivel de discurso, simbología y liderazgo. 5 – Contexto internacional desfavorable para la contrarrevolución.

Escenario probable: frente a las limitaciones mencionadas es probable que la contrarrevolución incrementa el accionar operativo de sus grupos armados (terrorismo) para mantener la presión sobre el gobierno y buscar desestabilizar al país, al mismo tiempo, y de manera complementaria, pueden volcarse a lo social para tratar de obtener legitimidad y apoyo para retomar una contraofensiva que haga confluir lo político con lo social y lo económico (como lo están tratando de hacer sectores estudiantiles y de la contrarrevolución política). En ese sentido no es descartable que la contrarrevolución desate una acción terrorista de gran envergadura como un magnicidio/asesinato o un acontecimiento de alto impacto público que les permita generar escenarios favorables.

Como hipótesis sostenemos que la Contrarrevolución Política puede vivir un proceso de cambio en sus dirigentes de vanguardia en la medida en que Voluntad Popular, María Corina Machado y Antonio Ledezma se están llevando toda la carga y el desgaste en esta fase, mientras que Acción Democrática, COPEI y Primero Justicia mantienen una posición desde la cual pueden asumir el liderazgo cuando llegue la hora de las definiciones políticas como resultado de las acciones desestabilizadoras, como lo hemos visto con los diálogos con el Gobierno. Esto responde a una parte del Plan de Imperio Norteamericano que contempla en cierto momento un recambio en la Dirección de la Contrarrevolución Política, la que pasaría desde los sectores más extremos al sector conformado por Acción Democrática, Primero Justicia y COPEI, los que serían los encargados de utilizar políticamente el acumulado de la Violencia Callejera y la Guerra Económica.



Los Medios Alternativos y Comunitarios en ofensiva Revolucionaria

José López

El año 2014 se inició malo para la Comunicación Alternativa en general. Cuando el gobierno nacional decide el año pasado lanzar al compañero Ernesto Villegas como candidato a la Alcaldía Mayor de Caracas comienza a desdibujarse el panorama comunicacional que desarrollaba este camarada al frente del MIPPCI, que tenía sus errores o desaciertos, se los comuniqué en mi particular punto de vista, pero que tal como planteaba el maestro del General Bolívar: "O inventamos o erramos". Con Ernesto estábamos inventando.

Después ha venido la laxitud del solo "Tweet" todas las tardes desde la oficina principal del MIPPCI.

Los MAC-Impresos entramos en barrena; agobiados por los altos costos de las imprentas, (todas en manos de la oligarquía) el burocratismo enquistado en CANTV que retrasó largos meses el aporte de esta solidaria empresa socialista a los MAC ocasionó que la contraofensiva mediática de nuestra parte dirigida a enfrentar la ofensiva del imperialismo desatada contra el país a partir del 12 de febrero se estancara y, en mu-



La Comunicación Alternativa y Comunitaria toma las calles

chos casos, fracasara. Decenas de impresos, por no decir todos, nos vimos obligados a reducir el número de páginas. Afortunadamente, en el caso del SEMANNARIO POR AHORA, hemos contado con el apoyo solidario de los camaradas Coronel Moscoso y Carlos Andrade, presidentes del CLEV y del Concejo

Municipal, respectivamente y también de la Gobernación de Vargas que ha colaborado. Pero estas son iniciativas individuales de los camaradas, no son parte de una política oficial hacia los MAC. Inclusive; nos hemos quedado esperando el apoyo prometido por el Alcalde de Vargas; Mayor General Alcalá

Cordones en el marco de su campaña electoral.

Los MAC impresos; SEMANNARIO POR AHORA, no se rinden, no nos rendimos ni lloramos; vamos a pelear, a defender, desde nuestras páginas a la Revolución y exigimos para esto el apoyo del gobierno revolucionario....¡Y VAMOS PALANTE...!

-La semana pasada, en reunión conjunta: Dirección de M.A.C: del MIPPCI, Diputada Tania Díaz de la A.N. y voceros MAC de todo el país retomamos la revisión de la "LEY DE COMUNICACIÓN DEL PODER POPULAR", órgano legal este que según la compañera diputada, debe estar aprobado en el próximo período de sesiones de la A.N.

-Ha sido resuelto el problema del atraso en CANTV. Redactamos una carta dirigida a la ministra Rodríguez del MIPPCI. No nos respondió; redactamos una segunda misiva y le señalamos que está violando el art. 51 de la C.R.B.de V... y esperamos que nos atienda y apoye.

-Resolvimos, igualmente irnos a la calle; aprobamos la realización de un evento con todos los Colectivos Comunicacionales en el marco del próximo "Día del Periodista" en la Plaza de los Saberes y cuando estábamos llegando a este acuerdo; en esos momentos el compañero Pérez Pirela y mucha otra gente participante en el evento "CONJURA MEDIATICA CONTRA VENEZUELA" que se desarrollaba en el Teresa Carreño manifestaban que el camino contra la mentira mediática es LA COMUNICACIÓN ALTERNATIVA

Muchas historias se hablarán de ti algún día....

José López

Mi camarada Zuleima es una de las pocas personas merecedoras de ser homenajeada con nuestro himno, el de los comunistas...

Mi camarada Zuleima se afincaba en el piso y con el puño en alto sabía, con fuerza entonar ese coro de combate y unión que nos cobijó y cobijará hasta el último instante de nuestras vidas: "Agrupémonos todos, en la lucha final

El género humano es la Internacional.....

En estos días, con la partida de Freddy y ahora con la de Zuleima, he estado pensando que nos estamos

"....Arriba, parias de la Tierra. en pie, famélica legión. Atruenas la razón en marcha, es el fin de la opresión. Del pasado hay que hacer añicos, legión esclava en pie a vencer, el mundo va a cambiar de base, los nada de hoy todo han de ser. Agrupémonos todos, en la lucha final. El género humano es la internacional....."

La Doctora, profesora, combatiente Comunista y Poeta: Zuleima Zamora

quedando realmente solos. la perseverancia y la lealtad poniendo viejas y nadie La honestidad, la rectitud, tad Revolucionaria se es las quiere ver y entonces se

van, cambian de paisaje; unos por desgaste biológico y otros, cual Alfonsina Storni, tragadas por el mar.....
¿En manos de qué clase de farsantes quedan los parias de la tierra y la famélica legión?

Muchas historias hablarán de ti algún día, mi camarada Zuleima, mi abogada, de tu arrojo y valentía en el combate contra los opresores de mi patria, porque para eso naciste; ¡Digna descendiente del General del Pueblo Soberano, Ezequiel Zamora!

¡Camarada Zuleima Zamora....! ¡Presente y Siempre Consecuente....!

¡Hasta la Victoria, Siempre. Patria o Muerte!



Congo Mirador un pueblo conectado a la Patria



Esta localidad del estado Zulia cuenta ahora con Internet, telefonía y Canaima educativo. Gracias a este logro conjunto del Poder Popular y Cantv, sus habitantes están más cerca del corazón de la Patria para engrandecerla.

RIF J-00124134-5

Cobertura e inclusión para impulsar al Pueblo





“El Presidente Hugo Chávez en su último mensaje al pueblo venezolano aquel terrible 8 de diciembre del 2002 nos dijo:

“.....[Al rumor de clarines guerreros, ocurre el blindado, ocurre veloz, con celoso dragones de acero que guardan la Patria, que el cielo nos dio, patria, patria, patria querida tuyo es mi cielo, tuyo es mi sol, patria, tuya es mi vida, tuya es mi alma, tuyo es mi amor.....

Tuya Patria, la Patria ¡hoy tenemos Patria! Y pase lo que pase, en cualquier circunstancia, seguiremos teniendo Patria, Patria perpetua -dijo Borges- Patria para siempre, Patria para nuestros hijos, Patria para nuestras hijas, Patria, Patria, la Patria. Patriotas de Venezuela, hombres y mujeres: Rodilla en tierra,

unidad, unidad, unidad de los patriotas. Unidad,

No faltarán los que traten de aprovechar coyunturas difíciles para, bueno, mantener ese empeño de la restauración del capitalismo, del neoliberalismo, para acabar con la Patria. No, no podrán, ante esta circunstancia de nuevas dificultades -del tamaño que fueren- la respuesta de todos y de todas los patriotas, los revolucionarios, los que sentimos a la Patria hasta en las vísceras como diría Augusto Mijares, es lucha, batalla y victoria.

*¡Es un deber patriótico
el condenar las amenazas
de los Estados Unidos...!*

Por esta razón, el Consejo Legislativo del estado Vargas llama a la unidad de los varguenses; para enfrentar al imperialismo, a la violencia fascista, el desabastecimiento, la corrupción y a las amenazas de magnicidio contra nuestro presidente Nicolás Maduro

